

Célébration de Pâques à l'église de la Dormition de Pékin



L'office pascal a été célébré dans la nuit du 2 mai 2021, à l'église de la Dormition de Pékin.

Le hiéromoine Innocent (Kolesnikov) a célébré l'office de minuit, les matines, précédées de la procession, et la Divine liturgie, chantés par la chorale paroissiale, sous la direction d'O. Pimenova.

Des représentants de l'Ambassade de Russie en Chine et des diplomates des ambassades de pays dont la population est majoritairement orthodoxe assistaient au service divin. En dehors de citoyens russes, des Biélorusses, des Ukrainiens, des Moldaves, des Serbes, des Roumains, des Grecs, des Bulgares, des Chypriotes, des Français, des Allemands et des représentants d'autres pays participaient à la célébration. Un groupe « d'albazines », Chinois orthodoxes descendants des cosaques russes

amenés en Chine par l'empereur Kansî, au XVII^e siècle) était également présent.

L'évangile pascal a été lu en slavon, chinois, anglais, allemand, français, italien, grec, roumain, ukrainien, serbe et russe, informe le site de l'église de la Dormition.

Après la litanie instante, le prêtre a lu la prière pour la paix en Ukraine.

Le message pascal du patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies a été lu en russe et en anglais.

S'adressant à l'assistance, le hiéromoine Innocent a rappelé dans son sermon le sens de la Résurrection du Christ pour chaque homme ; il a aussi développé le rapport du chrétien à la mort et parlé de la résurrection générale.

L'artos a été béni à la fin de l'office, ainsi que les plats rituels de Pâques. Les fidèles ont poursuivi par des agapes leur échange commencé dans la prière.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87172/>